



Kalkbaan Simpelveld tot de Vennbahn

À vélo
19,0 km

Point de début et point d'arrivée

Station Miljoenenlijn,
Stationstraat 22 te Simpelveld

Niveau de difficulté

Gemiddeld

Ce circuit de 19 km de long vous emmène du village de Simpelveld jusqu'à la frontière allemande. De là, vous traverserez la campagne d'Aix-la-Chapelle jusqu'au hameau de Vetschau. Ce village linéaire typique s'est développé le long de la route médiévale reliant Heerlen et Aix-la-Chapelle. En chemin, vous apercevrez des traces de l'histoire, telles que les vestiges du « Westwall » : des blocs de béton de forme pyramidale utilisés, lors de la Seconde Guerre mondiale, pour empêcher les chars de progresser. Vous passerez par Laurensberg, un quartier d'Aix-la-Chapelle, pour entrer dans la « Cité Impériale d'Aix-la-Chapelle », en direction du point de départ de la Vennbahn au « Fischmarkt ».

[Lire la suite en ligne](#)

